
 

 

   
 

 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE DU 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 7 FÉVRIER 2023  

 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 

O  N       O  N  

Bazinet, Sébastien  ☐ ☒ Perrier-Patry, Geneviève ☒ ☐ 

Boulianne, Élaine  ☒ ☐   Morin, Carl   ☒ ☐  

Bélanger, Anne-Marie ☒ ☐  Joly, Roxane    ☐ ☒   

Dumoulin, Grégorie-Anne      ☒ ☐  Sauriol, Katie   ☐ ☒   

Séguin, Luc   ☒ ☐  Serra-Reid, Julie  ☒ ☐ 

Farly, Caroline  ☒ ☐   Ste-Marie, Ingrid  ☐ ☒ 

Lévesque, Cindy  ☒ ☐   Vincent-Godin, Geneviève (communauté)  ☒ ☐  

    

1- Ouverture de l’assemblée, présences et vérification du quorum 
 

 Nous avons quorum. 

 

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 Geneviève propose d’ajouter un point à l’ordre du jour à 10.1 intimidation 

Carl propose d’ajouter un autre point à l’ordre du jour à 10.2 Jerseys/chandails/camisoles pour 

l’équipe de Basket. 

 

  Proposé par Cindy Lévesque 
 Appuyé par Anne-Marie Bélanger  RÉSOLUTION #22-23-52 
 
 

3-  SUIVI ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 6 DÉCEMBRE 2022 

 IL N’Y A PAS DE SUIVI. 

 

 Proposé par Caroline Farly 
 Appuyé par Carl Morin      RÉSOLUTION #22-23-53 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 



4- CORRESPONDANCE REÇUE  
 
 IL N’Y A PAS DE CORRESPONDANCE 
   
  
5-POINT CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

- TABLEAU DE CONSIGNATION DES FORMATIONS DES MEMBRES 
 
Aviser Élaine lorsque les lectures sont faites et elle l’inscrit dans le tableau. 
 

- LECTURE DES FICHES 
 

        Élaine fait un rappel à propos de la lecture des fiches 
 

6- POINTS DU SERVICE DE GARDE 

- CALENDRIER DES SORTIES ET ACTIVITÉS EN JOURNÉES PÉDAGOGIQUES 
 
Le carnaval s’est bien passé. 

Prochaine pédagogique est le 13 février : Journée Rétro 

Pour le 3 mars, il y aura une journée cinéma ou journée cabane à sucre à déterminer éventuellement 

- CLIENTÈLE AU SDG 
 
Moyenne de fréquentation aux pédagogiques 54 participants (3 groupes donc 6 éducatrices) 
142 inscriptions (11 suspensions, 62 réguliers, 39 occasionnels) 

 

 

7  POINTS DE LA DIRECTION 

- PORTRAIT DE LA CLIENTÈLE SCOLAIRE  
 
366 élèves (358 en septembre) 155 élèves au secondaire 
L’augmentation est davantage au primaire 
 

- CRITÈRES D’INSCRIPTION DES ÉLÈVES ET PÉRIODE D’INSCRIPTION  
 
30 janvier au 10 février. L’envoi est fait par Mozaïk, dans les journaux et sur le site du Centre 
de services. La date limite pour les demandes de changement d’école est le 09 juin. 
 

- TEMPS ALLOUÉ À CHAQUE MATIÈRE  FICHE 15 
 
Élaine présente la grille-matières. Elle mentionne que les enseignants ont décidé de conserver la 
même grille-matières que l’année dernière. Le seul changement est pour le choix des arts. Les 
deux classes en soutien émotif auront de l’art dramatique. 

 
 

Proposé par Cindy Lévesque  RÉSOLUTION #22-23-54 
       Appuyé par Carl Morin 
 
 

 
- ACTIVITÉS ÉDUCATIVES À VENIR 



 

Sortie aux 6 cantons le 2 mars 2023 : Récompense école pour le primaire 
 
Sortie à la réserve le 16 mars 2023 : Récompense école pour le secondaire 
 
Carnaval + cabane à sucre : Peut-être autour de pâques primaire/secondaire 
 

- SUIVI PROJET ÉDUCATIF  FICHE 5 
 
Lac à l’épaule au Centre de services pour le PEVR. 
Pour le projet éducatif, l’école est rendue à l’étape 3. 
Au prochaine CÉ, le comité du projet éducatif devrait être en mesure de présenter les enjeux. La 
présentation se fera par la direction. 

 

 
Proposé par Cindy Lévesque  RÉSOLUTION #22-23-55 

 Appuyé par Caroline Farley 
 
 

 

  POINTS DE LA PRÉSIDENTE :    
 

PLANIFICATION DE LA CONSULTATION OBLIGATOIRE DES ÉLÈVES ET DES PARENTS  FICHES 18-19 

 
La présidente est absente. Élaine présente des outils afin de sonder les élèves sur le bien être 

(QSVER). C’est une proposition pour sonder les élèves sur le sentiment de sécurité dans l’école. 
Il y a un avantage à utiliser un outil qui est déjà validé. Caroline Farly questionne s’il existe un 

questionnaire pour les parents. La direction effectuera des recherches. Julie Guernon (agente de 

santé mentale positive) devrait être interpellée. L’idée est proposée de faire des capsules 
Facebook. Caroline rappelle la suggestion de la dernière rencontre à propos de l’implication des 

parents dans l’école. Cindy propose qu’éventuellement il y ait des sondages positifs. Geneviève 
mentionne que certains élèves sont au courant de certaines situations et les endroits qui sont 

« à risque ». Geneviève propose d’instaurer un comité de parents pour la surveillance ou autre. 
En conclusion, pour les élèves, le QSVER sera administré. Pour les parents, on vérifiera s’il existe 

un questionnaire pour les parents ou on vérifiera s’il est possible d’adapter. Il y aura 
possiblement la création d’un forms sur l’implication des parents. 

 
 

 
8-  COMITÉ DE PARENTS 

En janvier, le sujet était encore à la régie interne. Il n’y a pas encore de projet. Il y a trois idées qui sont 

ressorties dans le groupe. Ils en choisiront une à la prochaine rencontre et ils commenceront à travailler 

sur ce projet. 

 

 

 

 
9- POINTS-ÉCOLE 



 
9.1 ENSEIGNANTS PRIMAIRE 
 

➢ Retraite de Janic 

➢ Les enseignants sortent beaucoup à l’extérieur 
 

 
9.2 ENSEIGNANTS SECONDAIRE 
 

➢ Pour New York, il y aura plusieurs campagnes de financement (souper spaghetti, vestiaire, vente 
des produits de l’érable, collecte de canettes, Quillothon, etc.) 

➢ Le projet « Décore ton école » commencera bientôt. 

➢ Fillactive fera une sortie de ski de fond le jeudi 09 février. 

➢ Visite du CFP le 09 février pour un groupe restreint en 2e et 3e secondaire. 
➢ Il y a une conseillère en orientation qui sera disponible à l’école les vendredis d’ici la fin de l’année. 

 

 
9.3 PARLEMENT ÉCOLIER 
 

➢ Reprise de la journée de Noël plus de 88% de participation (brunch, aréna) 
➢ Pour la St-Valentin, il y aura un courrier du cœur, une vente de roses 
➢ Grégorie-Anne passera voir Luc après chaque rencontre afin de faire un compte rendu dans le 

but d’avoir une meilleure communication. 
 

9.4 PERSONNEL DE SOUTIEN 

➢ Sébastien est absent. 
 

10- FONDATION 

Le personnel est informé que l’activité de fin d’année  est en lien avec les argents amassés lors de la 

campagne de financement. 

 

10.1 Le point a été discuté lors du point de la présidente. 

 

10.2 Carl mentionne que les élèves du Basket-Ball bénéficieraient d’un chandail pour développer le sentiment 

d’appartenance à l’équipe. Il discutera avec Luc pour les formulaires pour la commande des chandails. 

La direction vérifiera s’il y a un arrangement possible pour une tarification spéciale pour le transport aux six 

cantons le matin. 

  

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE À 20h30 
 

Adoptée à l’unanimité       RÉSOLUTION #22-23-56 


